

10月の行事予定

●南児童館 ☎(84)3456

5日(金) キャタピラー競争
9日(火) 避難訓練
12日(金) にこにこ広場
15日(月) ドッジボール大会
22日(月) みんなでクッキング
26日(金) にこにこ広場
30日(火) ハロウィン

児童館 こどものひろば

10月の行事予定

●西児童館 ☎(84)2321

5日(金) ちびっこ広場
9日(火) 避難訓練
11日(木) キャップタワー
15日(月) ドッジボール大会
19日(金) ちびっこ広場
25日(木) 手作りクッキング
31日(水) ハロウィン



チャレンジデー ~南児童館~

8月6日、南児童館では「チャレンジデー」で2つのゲームをして楽しみました。

一つ目は、1分間でペットボトルのキャップを何個積めるかの競争をしました。なんと1番は、15個も積み上げることができました。

二つ目は、「大気圧で遊ぼう」というゲームで、プラスチックのコップにビー玉を入れて、コップを平板で真空状態にして、糸をつけた竿で釣り上げます。釣ったビー玉の個数を競うもので一番多く釣った人が勝ちます。これもまた予想外に、1番は45個も釣り上げました。

2つのゲームとも、参加したみんなが楽しく遊び、時間があっという間に過ぎました。



お宝ゲット ~西児童館~

7月31日、西児童館では「お宝ゲット」を開催しました。

お宝ゲットの行事は、いくつかのゲームを組合せチーム制で行った行事です。始めは猛獣狩りゲームです。職員が「猛獣狩りに来たぞ。」の言葉を参加者が繰り返して、最後に動物の名前を言い、その動物のひらがなの文字数で集まります。繰り返して行い、最後の動物の名前の文字数でチーム作りをしました。

次のゲームは、なぞなぞです。力を合わせなぞに臨み、正解したチームから館内に隠してあるお宝ゲットの権利の紙を捜します。お宝はお宝箱に見えないように入れてあり、権利の紙に書いてある順番で宝箱に手を入れお宝をゲットしました。

とても暑い日でしたが、最後に参加賞のアイスを食べ、口の中だけひと時の涼しさを感じたことでしょう。

講演会終了後には、人権啓発映画として「家庭の中の人権カラフル」が上映されました。「人権」の問題は、「人間」の問題。私たち一人ひとりが生きていく日々の中に存在します。気づかずにいると、知らず知らずのうちに他者の人権を侵害してしまうこともあります。そして人権に対する意識の基礎は、家庭の中で生

8月8日、中央公民館において、五霞・境人権教育講演会が開催されました。両町教育長をはじめ、教職員のみならず、209名が参加しました。

講演会では、講師として作家で明治大学特任教授の森達也先生をお招きし、「メディアから見た部落問題のタブー視」と題してご講演をいただきました。

先生は、メディアという身近な話題をはじめ、ノルウェーにおける刑務所制度や受刑者の状況などを踏まえ、その国の文化や思想、考え方が差別などの人権問題にどう影響しているかなどについてメディア関係者からの視点でお話しをされました。



まれていきます。

この作品は、家庭の中にある人権課題(他人の噂、子ども就職、子どもの結婚、LGBT、多様性を認めるカラフルな社会へ)を取り上げ、日々の生活の中で人権を意識するために問いかけ、気づきを促す内容でした。

講演会を通して、様々な人権課題が存在する中で、人権教育の重要性について改めて認識する機会となりました。